



## “Nunca pondrán al PRI de rodillas”, advierte Alito Moreno a “lastres del partido”

El actual dirigente del tricolor señaló que ninguna “bola de cínicos, sinvergüenzas” va a romper la unidad

Por Anayeli Tapia Sandoval

17 Jul, 2024 00:20 a.m. MX



Guardar



**Alejandro Moreno**, dirigente del Partido Revolucionario Institucional (**PRI**), ha minimizado las impugnaciones en su contra presentadas por algunos integrantes del tricolor, a quienes calificó como **“esa bola de cínicos, sinvergüenzas”**.

A través de un video posteo en sus redes sociales, el líder priista manifestó con firmeza que **“jamás pondrán al PRI de rodillas”**, reafirmando que la dirigencia seguirá siendo una fuerza opositora sólida y comprometida en combatir al oficialismo, asegurando que el partido se mantendrá unido y no permitirá que estos detractores logren sus objetivos de dividir al PRI en beneficio del actual y futuro gobierno.

En su publicación en X, Moreno aseguró que los trabajos derivados de la reciente **Asamblea Nacional** están marchando de manera satisfactoria y con firmeza, enfatizando la importancia de avanzar con “mucho carácter”.

Al referirse a los críticos y detractores internos del partido, Moreno fue enfático en su condena. Afirmó que algunos individuos dentro del PRI, a los que se refirió como “una bola de cínicos y lastres”, han contribuido a la mala **imagen del partido**.

Moreno subrayó que la unidad interna del partido es inquebrantable y que no permitirá que aquellos que siempre han lucrado con el partido se salgan con la suya. Subrayó que estos detractores solo buscan dividir al PRI.

[“Nunca pondrán al PRI de rodillas”, advierte Alito Moreno a “lastres del partido” - Infobae](#)